

O.F. 20/11/2024

# Pour l'asso, ce n'est pas encore la vie de château

Treillières – L'association Renaissance du Haut-Gesvres a appris, vendredi, que les travaux de ravalement des extérieurs du château ne seraient terminés qu'en 2025.

L'assemblée générale de Renaissance du Haut-Gesvres s'est tenue vendredi. Mireille Jousse, la présidente, a établi le rapport d'activité : « Les travaux sur les extérieurs du château ont commencé en début d'année. Des entreprises spécialisées ont refait ravalement, charpente et couverture du corps central. Nous ne pouvons rien faire dans le château lui-même. Nous avons consacré trois samedis d'entretien aux végétaux qui sont dans le parc. » « Il a fallu consolider les cheminées et, prochainement, des fenêtres en trompe-l'œil seront installées avec des volets », a ajouté Claude Rincé, premier adjoint au maire, qui prévoit la fin des travaux courant 2025. Un budget d'1,4 million d'euros a été consacré à cette restauration.

**« La réfection des trottoirs n'est pas programmée »**  
« Au pied du château, la réfection des trottoirs n'est pas programmée. L'association pourrait s'en charger mais cela demande quelques compétences », a indiqué l'élu. Pour l'inauguration, prévue samedi 24 mai, « la visite intérieure du château posera des problèmes de sécurité », a-t-il déclaré. « Il y a pourtant une



Environ vingt personnes ont assisté à l'assemblée générale de Renaissance du Haut-Gesvres, vendredi.

PHOTO : OUEST-FRANCE

**forte demande des Treilliérains pour aller dans le château même s'il n'y a rien à voir »,** a regretté Mireille Jousse, qui note que les adhérents ne sont que quarante-quatre cette année, alors qu'ils étaient 131 en 2017.

**« 2,5 millions d'euros »**  
Le 23 août 2025, Renaissance du Haut-Gesvres s'associera à Cultur'O Gesvres, nouvelle association treilliérienne, pour organiser un festival cultu-

rel dans le parc du château avec plusieurs associations : la Cavale, Treillières au fil du temps, le club d'astronomie et le cinéma Gén'éric pour une projection en plein air. Ce projet intercommunal devrait avoir le soutien de la communauté de communes. Enfin, pour les Journées du patrimoine, le 20 septembre, l'association espère créer un événement autour du château.

Dans l'assistance, Françoise Piou a

demandé à Claude Rincé quelle affectation serait imaginée pour le château. « Il faudrait 2,5 millions d'euros pour aménager l'intérieur, a répondu Claude Rincé. **Pour l'instant, dans les dépendances, près du local des cyclistes, l'idée de toilettes automatiques a été envisagée.** » La présente mandature se terminera sans que le château ait retrouvé une vraie vie.